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张江国际化人才试验区长宁先导区正式启动  

2014年长宁区人才工作推进会暨领军拔尖人才命名表彰会召开  

   6月3日上午，在2014年长

宁区人才工作推进会暨领军拔

尖人才命名表彰会上，长宁区

委区政府表彰奖励了对长宁区

第三届十大领军人才、领军人

才及第八轮专业技术拔尖人

才，并对上海虹桥临空经济园

区企业（人才）综合服务中心

成立揭牌 ，张江高新区管委

会常务副主任曹振全和长宁区

委副书记、长宁区人民政府区

长谢峰共同签署了《长宁区人

民政府与上海市张江高新技术

产业开发区管理委员会共同推

进人才工作合作意向书》，标

志着张江国际化人才试验区长

宁先导区建设工作正式启动。 

   签约仪式后，曹振全首

先代表张江高新区管委会对刚

刚获得各类称号的人才表示祝

贺，对长宁区人才工作推进会

的顺利召开表示祝贺 !三年

来，张江高新区积极在“股权

激励、科技金融、人才试验

区、财税体制改革、体制机

制”等五个方面实现先试先

行，其中张江国际化人才试验

区的建设作为履行张江光荣使

命、实现张江跨越式发展非常

重要的抓手。他表示，在张江

国际化人才试验区建设过程

中，长宁区区委、人民政府高

度关注长宁区工作与张江高新

区工作的对接，把长宁的“虹

桥人才特区”工作与张江国际

化人才试验区工作紧密契合，

他表示相信，有长宁区委、区

府的务实精神，一定会把长宁

园建设成为上海创新驱动发

展、经济转型升级的人才高

地、技术高地和产业高地。 

   最后，长宁区委书记卞

百平发表讲话，他表示，长宁

区政府与张江高新区管委会签

署了人才工作合作意向书，这

是长宁区人才工作的新机遇。

下一步，长宁园要紧紧依托张

江的创新优势、人才优势，以

临空园区企业（人才）综合服

务中心为基础，合作建设长宁

人才综合服务平台，主动承接

张江人才创新政策的先行先

试，探索建立适合海外人才的

职称评审制度，为优秀人才申

办居住证、落户、项目申报、

资金资助；为企业和人才提供

政策咨询、工商注册、税务登

记、人员招聘、劳动人事、子

女就学等综合服务，方面开辟

绿色通道。支持张江创新创业

项目进入长宁分园，务实推进

与张江园区的信息服务、航空

物流等重点领域的合作。 

  据悉，构建“张江国际化

人才试验区长宁先导区”，是以

张江国家自主创新示范区长宁

园为先导，深化建设，凸显功

能，全面推进张江国际化人才

试验区建设的重要战略步骤。

选择张江长宁园作为“张江国

际化人才试验区长宁先导区”，

旨在借助建设长宁“精品城

区、活力城区、绿色城区”形成

的优越条件，结合张江长宁园

正在形成的科技创新资源、创

新创业人才、新兴产业集群和

国际合作交流汇聚集成战略高

地的实际，聚焦重点区域、重点

领域、重点企业和重点团队，率

先开展人才政策创新、制度创

新、管理创新和服务创新，为全

面推进国际化人才试验区建设

探索经验。  

园区光荣榜 
(园区内获得长宁区第三届领军人才) 

 龙伟   汉海信息技术（上海）有限公司 

 张帆   上海腾天节能技术有限公司 

 陆犇   上海瀚讯无线技术有限公司 

(园区内获得长宁区第八轮专业技术拔尖人才) 

  向前        新好耶信息技术（上海）有限公司 

  张越（女）  百视通网络电视技术发展有限公司 

  俞凯        上海瀚讯无线技术有限公司 

让我们一起恭喜以上获得殊荣的园区内企业人才 
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百视通或吞下东方明珠 “东方迪士尼”有望出现  

   东方明珠和百视通3月31日曾同时发布

复牌公告称，接到控股股东上海东方传媒

集团有限公司通知：根据上海文广整合改

革方案，自即日起，原上海文化广播影视集

团的事业单位建制撤销，改制设立的国有

独资上海文化广播影视集团有限公司正式

运营，上海东方传媒集团有限公司以国有

股权划转方式与上海文化广播影视集团有

限公司实施整合。 

  至此，大文广(上海文化广播影视集团

有限公司，即SMEG)和小文广(上海东方传

媒集团有限公司，即SMG)的合并正式落实，

作为上海传媒领域国资重要组成部分的文

广集团，将继续领军上海国资改革。 

  但公告并未透露市场最为关注的文广

系旗下两家上市公司东方明珠和百视通的

未来整合计划。 

  近日，《投资者报》记者从广州一位机

构投资者处了解到两家公司最新动向，

“方案可能是东方明珠将以2.5股换1股新

的百视通，也就是说东方明珠将把所有资

产装入百视通，包括上海迪士尼。” 

  对于上述消息，记者采访到一位接近

东方明珠前高层的人士，他认为：“两家

公司合并成一家的可能性不大，存在较多

的障碍。两家上市公司原有人员的安排问

题肯定是并购重组的障碍。两家公司合并

成一家，领导数量减半，如何安排是上层需

要考虑的。” 

  最终东方明珠和百视通的并购重组将

会以怎样的形式出现，还有待公司公告的

出炉。 

  黎瑞刚“操盘”大小文广合并 

  在上海媒体行业，素有大小文广的俗

称。大文广旗下的商业资产包括上影集团

(正在IPO排队)、东方网、上海广播电影电

视发展有限公司(以下简称“上海广电发

展公司”)、东方明珠、上海文广演艺(集团)

有限公司等。小文广旗下有第一财经、百视

通、东方娱乐等公司。 

  文广集团拥有不少资源，甚至有与境

外公司合作的动作，例如与梦工厂以及迪

士尼的合作。 

  而此次大小文广的合并，与上海传媒

界一个重要人物的“回归”有着密不可分

的关系，他就是黎瑞刚。今年年初，黎瑞刚

重掌大文广后，以迅雷不及掩耳之势，在几

个月内迅速开启了整个文广集团的改革之

路。 

  黎瑞刚在SMG有过辉煌的“战绩”。据

公开资料显示，自2002年他任职SMG以来，

在9年时间内，带领SMG实现的收入从18.5

亿元增长到2011年的167.3亿元，增长近10

倍，并于2009年10月在全国首家完成广播

电视制播分离改革。 

  今年2月份，在外界流传很广的关于黎

瑞刚在改革动员会上的演讲中，黎瑞刚对

大小文广的多元发展持否定态度。SMG内部

很多板块、子公司相互之间在争夺集团仅

有的一些资源，各类公司自行发展，同业竞

争突出。 

  多足鼎立、诸侯割据的状态将对SMG的

长远发展造成不良影响。SMEG也面临同样

问题，只有将大小文广的资源进行整合重

组，才能使集团获得强大动力。 

    百视通可能吞下东方明珠 

  大小文广合并，SMG集团整体上市就有

望得以实施。此前的障碍在于，根据证监会

的规定，同一集团公司下具有同业竞争关

系的子公司不得同时上市，而大文广旗下

已经有东方明珠传媒上市公司存在，这使

得SMG的整体上市难以成行。有资本市场人

士认为，一旦大小文广合并，其中一家上市

公司则很有可能成为新集团未来资产整合

的阵地。 

  如今，大小文广整合在一起，黎瑞刚手

中的上市公司平台从一个变成两个，东方

明珠和百视通成为众人瞩目的焦点。东方

明珠和百视通在5月底再次上演“双双停

牌”。而此次停牌可能涉及两家公司的重组

具体事宜。 

  两家上市公司如何整合引起外界的广

泛关注。《投资者报》记者从广州一位机构

投资者处获悉，“东方明珠将以2.5股换1

股新的百视通，也就是说东方明珠将把所

有资产装入百视通，包括上海迪士尼。” 

  不过对于两家上市公司重组的消息，

上述接近东方明珠前高层的人士对记者表

示，两家公司合并成一家的可能性不大，两

家上市公司原有人员的安排问题是一大障

碍。 

  “东方迪士尼”有望出现 

  当前，SMG 集团的整体内容制作能力

正在走下坡路，比起活力四射的湖南卫视，

SMG集团亟需创新产品并在频道广告经营

上追赶兄弟公司。 

  而百视通作为媒体平台，基于IPTV 这

一介于传媒电视媒体与互联网电视的中间

业务的基础，其正努力向互联网方向转型

并通过收购再造互联网基因。2013年百视

通的营业收入为26.4亿元，净利润近6.7亿

元，其中99%的主营收入来源于信息服务行

业。 

  根据百视通此前的公告所述，“上海

广播电视台、东方传媒将继续按照党和国

家有关文化传媒行业的改革指导方针，推

进整体上市工作。在国家行业政策许可、行

业主管部门批准及符合上市条件的前提

下，将广电信息和上海广播电视台、东方传

媒下属适合市场化经营的相关业务进行整

合，以避免和消除广告等相关业务的潜在

同业竞争。” 

  （下接第四版） 
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张良卫认为，“百视通作为媒体平台，其从

传统电视媒体向新媒体的转型中，媒体运

营经验是一脉相承的，根据以上的公告说

明，未来若政策限制突破，传统电视媒体业

务更可能注入百视通。” 

  黎瑞刚早前在接受媒体采访时曾表

示，希望集团能够整体上市，只要政策允

许，未来好的资产都会往百视通里面放。 

  作为文广系的上市融资平台，东方明

珠是最早一批登陆A股市场的传媒企业。经

过20年的发展，公司当前主业由旅游现代

服务和媒体业务构成。 

  联讯证券分析师丁思德认为：“东方

明珠国内外贸易业务虽然占营收比重超过

40%，但受制于超低的毛利率(1%~2%)，其变

动难以对公司业绩构成实质影响。” 

    2013年东方明珠的营业收入为

36.3亿元，净利润为6.8亿元，其主营收入

中，旅游现代服务行业和国内外贸易行业

占比近40%。 

  上海广电发展公司是东方明珠的控股

股东，截至6月12日，该公司持有东方明珠

41.9%的股份。 

  与此同时，上海广电发展公司作为上

海迪士尼项目中方公司上海申迪(集团)有

限公司(以下简称“上海申迪”)的股东单

位之一,上海广电发展公司持有该公司30%

股份，是上海文化娱乐产业的主要市场主

体和上海迪士尼项目的重要参与者之一。 

  随着2015年上海迪士尼开园，上海申

迪将会有一定的收益。但由于上海迪士尼

乐园的运营仍主要以迪士尼为主，且上海

申迪在整个运营公司股份占比并不高，因

此收获能够有多少很难说。 

  不过此次两家上市公司的最新重组消

息显示，东方明珠拥有的上海迪士尼资产

将注入百视通。 

  张良卫预期，“东方明珠将立足于其

在文化旅游运营上的积淀，主导文化旅游

业务。通过重组改革，首先要激发其内部活

力，而后与定位相契合的相关大小文广的

资产将有可能被注入，其中就有黎瑞刚提

到的演艺板块，通过整合大小文广在演艺

方面的资源，做大做强演艺板块。” 

  截至6月12日，美国迪士尼公司的市值

已超过1400亿，如果东方明珠和百视通合

并，一个千亿市值的“东方迪士尼”将有望

出现。 

多媒体预备党员参加区新党员入党宣誓仪式 
6月14日上午，多媒体园区汉海信息、水晶石、乐金电

子、多媒体联合等支部的预备党员参加了长宁区委组织部党员

服务中心组织的 “历史就在你身边”——长宁区历史景点寻访

暨新党员入党宣誓仪式活动。区委组织部胡煜昂副部长、新华

街道党工委徐珊珊副书记及各街镇的综合党委书记邀请参加了

活动仪式。 

仪式由区党员服

务中心负责人马利华老

师主持，胡部长宣布活

动开始，徐书记就新党

员入党宣誓领誓。随

后，80多位新党员骑自

行车对长宁区的历史景点进行了寻访。他们顶着烈日，组队出

发，寻访了丰田纺织陈列馆、圣约翰大学旧址、湖丝栈、《布

尔什维克》编辑部旧址、上海凝聚力工程博物馆等地，并详细

聆听了讲解员的介绍，受到了上海长宁的革命历史教育。 

    乐金电子党支部新党员金明智当参观上海凝聚力工程博物

馆看到有自己参加志愿

者活动的照片时更是万

分激动，感到作为一名党

员的荣光和责任，表示要

更积极地参与党组织的

各项活动，做一个名符其

实的共产党员。  

心声谭   参加新党员入党宣誓仪式有感 ———多媒体联合党支部 刘佳 

6月14日上午8时，我带着紧张与激动参加了 “历史就在你

身边”——长宁区历史景点寻访暨新党员入党宣誓仪式 。 

在党旗下，我们庄严地宣誓，志愿加入中国共产党。经历

了从（学校）递交入党申请，到（工作后）成为一名预备党员，

我也在慢慢变得成熟。口中宣读着庄重的誓词，心里也下定决心

要在之后的日子里以一名真正党员的标准要求自己，做到最好。 

在世界遗产日这个特殊的日子里，我们通过骑行逐一参观

感受长宁区弄堂内的一个个历史遗迹。首站丰田纱厂旧址内浓重

的工业气息，伴着织纱机中针与线间的不断穿插、机器运作隆隆

的轰鸣，我们仿佛回到了那个时代那个场景，感叹旧时代人类的

智慧惊叹如今科技的发达。第二站来到圣约翰大学旧址也就是如

今的华东政法学院，校园气息依旧，华政的学生志愿者们带领我

们走进他们所热爱的学校，他们在这感受着历史的沉淀，学习新

兴的技术，拥有历史积淀的校园同时培养出一批批优秀的学子。

第三站的湖丝栈在一条小道内，砖木结构的建筑难以想象它是有

多么坚固及幸运能够躲避日军的蛮横强占，它的存在成了长宁商

圈一处静谧的历史遗迹。布尔塞维克编辑部旧址里一张张手写的

报刊让我们看到了旧时文化工作者们为知识传播而不懈努力。最

后我们回归起点来到了中山公园内的凝聚博物馆，凝聚工程在几

代领导的带领下不断进程，看到了我们所处的环境不同时期的面

貌，凝聚工程发挥了至关重要的作用，让我们的生活也变得越发

美好。 


